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L’Ottica Zino offre il parcheggio gratuito
ai clienti presso l’Autofficina RO.AD
Park di via Ulanowski

Martedì 28 febbraio si è svolto un incontro con i dirigenti ed i giocatori
blucerchiati presso l’Auditorium del “Centro Civico Buranello”
organizzato dal “Sport Club Sampdoria 1966”. Davanti ad un folto
gruppo di tifosi si è svolta la premiazione come miglior giocatore
dell’anno, che ha visto trionfare tra i 700 soci Francesco Antonioli,
premio arrivato alla ventesima edizione. Erano presenti il Presidente
Pinnolini Amedeo del Sport Club Sampdoria e tutto il consiglio
direttivo. L’U.C. Sampdoria era rappresentata dal Team Manager
Giorgio Aiazzone, l’Amministratore Delegato Giuseppe Marotta ed Il
Presidentissimo Riccardo Garrone. Presente anche il promettente
difensore Marco Pisano e l’indimenticabile Marco Lanna.
Tutti gli interventi si sono basati sul campionato e sulla sfortuna che
perseguita la squadra. Il Presidente Garrone ha confermato la volontà
della proprietà di costruire una squadra valida ed attrezzata per il
prossimo campionato. Il Presidente della Consulta dello Sport Centro
Ovest, Sergio Ghirardi, ringraziando il Presidente per quello che fa
per la tifoseria, ha ricordato che la Sampdoria è nata nella “piccola
città” parole di stima per lo “Sport Club Sampdoria 1966” per quello
che svolge per il sociale, lodando l’iniziativa benefica in favore della
“Comunità Sant'egidio” e la “Gigi Ghirotti”. Al termine della serata è
stato consegnato un riconoscimento del Consiglio di Circoscrizione
Centro Ovest simbolicamente a tutti i soci dello Sport Club Sampdoria
per quello che svolgono sul territorio, nelle mani del factotum Elio
Tacchino.

Auguri di Buona Pasqua

Antonioli premiato come
miglior giocatore dell'anno

Al Centro Civico di San Pier d'Arena

Per la prima volta nella storia della Domenica Sportiva una squadra
di calcio femminile ligure ospite: è successo il 5 marzo su RAI 2
dove una rappresentanza della Sampierdarenese Serra Riccò ha
chiuso degnamente negli studi televisivi della Rai di Milano la 15°
giornata del Campionato Nazionale Serie A2 dopo che a Como
avevano battuto le ragazze locali con il risultato di 1 a 0.

La Sampierdarenese femminile
alla Domenica Sportiva

Samp: mai così in basso
Nella gestione Garrone

Quando tornerà a festeggiare la Gradinata Sud?

La Sampdoria dell'era Garrone non
era mai arrivata così in basso. Scri-
viamo queste righe dopo la sconfit-
ta interna contro i rosanero del Pa-
lermo: la quinta consecutiva.
Quella che contro l'Ascoli sembra-
va solo una battuta d'arresto, a que-
sto punto è, in maniera palese, un
campanello d'allarme che deve far
riflettere sul futuro, anche immedia-
to, della Samp.
Di certo, non ci si può più attaccare
alla sfortuna negli episodi o ai trop-
pi infortuni della stagione. Va fatta
un'analisi più attenta che servirà per
chiudere dignitosamente questo
campionato e a non commettere
altri errori che potrebbero gravare
sulla prossima stagione.
Il campionato 2006/2007 è ancora
lontano, ma fuori dal campo si sta
già giocando e Beppe Marotta sta,
di sicuro, già realizzando quella che
sarà la Samp del futuro.
Marotta - In un'intervista ha dichia-
rato che quest'anno la campagna
acquisti sarà spumeggiante. Que-
sto, in parole povere, sta a signifi-
care che la Sampdoria cambierà fi-
sionomia. Molti elementi partiran-
no ed altri arriveranno. Le voci si rin-
corrono, anche se forse ci sono più
certezze sui giocatori in partenza che

su quelli in arrivo.
La parola d'ordine è, comunque,
una sola: "Voglia di riscatto".
Sia chi resta, sia chi arriva, deve
avere la volontà di far bene, con sa-
crificio ed umiltà. Chi non accetterà
questo credo non vestirà di sicuro
la maglia blucerchiata.
Novellino - Il "mister" è il punto di
partenza della rinascita. Non sap-
piamo ancora se resterà o se ac-
cetterà le lusinghe di Zamparini.
L'unica cosa certa è che a Genova
ha fatto sempre molto bene e non
gli si possono attribuire tutte le col-
pe di questa annata balorda. Forse
avrebbe dovuto essere un po' meno
intransigente con alcuni giocatori e
più deciso con la società nel richie-
dere, dopo gli infortuni di Bazzani e
Bonazzoli, un attaccante di peso.
Stranieri - La società di Corte
Lambruschini continuerà probabil-
mente con la consueta linea
autarchica. Niente giocatori stranieri
o, al massimo, calciatori con pas-
saporto estero ma già ambientati
nel campionato italiano. Una linea
giusta per principio, ma che toglie
anche un po' di imprevedibilità alla
campagna acquisti. In giro per il
mondo (vedi Africa e Sud America)
ci sono giovani interessanti che tro-

verebbero nell'ambiente blucer-
chiato l'ambiente adatto per matu-
rare e diventare, magari in un pros-
simo futuro, fior di campioni.
Foti - Marotta ha fatto capire che
anche il gioiellino Foti potrebbe par-
tire se arriveranno richieste da club
prestigiosi, italiani od europei, di-
sposti a sborsare centinaia di mi-
gliaia di euro per ottenere il cartelli-
no del giovane attaccante siciliano.
I soldi potrebbero essere reinvestiti
in giocatori più maturi e più utili,
nell' immediato, alla causa
blucerchiata. certo che dispiacereb-
be, e non poco, vedere il giovane
talento sampdoriano esplodere
calcisticamente in un'altra società.
Diana - Anche per Diana, con molta
probabilità, si sta chiudendo la pa-
rentesi blucerchiata. Andrà al Milan
dove sostituirà sulla fascia destra il
brasiliano Cafù. Ultimamente, tra
infortuni e scelte tattiche, era stato
lasciato un po' da parte. Eppure
Aimo è stato spesso determinante
per la causa blucerchiata e nella
Samp era l'unico ad aver conqui-
stato la maglia azzurra. Ai prossimi
Campionati del Mondo in Germa-
nia, molto probabilmente, non ci
sarà neanche un giocatore
blucerchiato.
Svincolati - Si attendono notizie sul
fronte degli svincolati. Se resterà
Novellino, resterà anche Volpi. Se
l'allenatore andrà a Palermo, molto
probabilmente il forte centrocam-
pista lo seguirà in rosanero.
Antonioli dovrebbe restare, così
come Castellini. In partenza Tonetto
(che peccato!) che dovrebbe vestire
nel prossimo campionato la maglia
viola della Fiorentina. Pavan, inve-
ce, dovrebbe finire al Bologna. Mi-
stero fitto sulla sorte di Flachi: ri-
marrà ancora il numero dieci
blucerchiato o lo vedremo con un'al-
tra casacca?
Stand by - Restiamo in attesa degli
eventi, certi che la dirigenza farà il
possibile per fare una grande
Samp per il campionato 2006/2007.

Stedo


